

# 白隱の精神を次世代に

## 東京・渋谷で禅画展開催中



細川景一学長

「渋谷こそはまさに現代の十字街頭」と語る西村元学長

臨濟禪中興の祖で多会の書画を残した江戸中期の禪僧白隱慈鶴の展覧

渋谷のBunkamuraで「白隱展 禅画に込められたメッセージ」が東京・

白隱禅画に込められた宗品も多い。展示解説ではさらに画と音が踏まえる

背景などを明らかにし、白隱禅画の作

ニーハクな発想や表現の作

背景などを明らかにし、白隱禅画に込められた宗

教的メッセージを読み解

きたい」と望んだ。

共同監修者の芳澤勝弘

・同研究所教授は煙管を

手にした布袋が吐き出し

た煙からお福が現れる作

品「布袋吹於福」に触

れ、「常に繁華街へ出て

いた布袋さんは白隱の十

字街頭の禪の象徴で精い

っぽいお福さんを吹き出

している。この展覧会が

白隱さんの吹き出すお福

さんになって広がってい

くことを祈念する」と語

った。

会期末まで無休。午前

10時から午後7時(金・

土曜日は午後9時)ま

で。問い合わせは、ハロ

「ダイヤル03(577

8600)。

aサ・ミュージアムを開

いて示す。

12月21日に開かれた内

閣会とセッションで

白隱は民衆教化の手段

として多くの書画を残し

ものや七福神やお福など

庶民信仰に基づいたも

の、動物の擬人化など画

題は多岐にわたり、時に

ユーモラスに描かれる。

ユーモラスに描かれる。